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P.G.N. 140309       Vicenza, 20 settembre 2018 
 
 
OGGETTO: Convocazione del Consiglio comunale per il giorno 27 settembre 2018. 
 
 
 
 
 Egregio Consigliere, 
 
 La informo che il Consiglio comunale è convocato, ai sensi dell’art. 33, comma 
2, dello statuto comunale e dell’art. 1 del regolamento del Consiglio comunale, nel giorno di: 
 
GIOVEDÌ 27 SETTEMBRE 2018 ALLE ORE 17,00 
 
per la trattazione degli oggetti sottoriportati. 
 
 Nella indetta seduta saranno trattati gli oggetti nn. 8-9-10-11-12-13-14-15. 
 
 La invito ad intervenire alla seduta, ricordandole che, nel caso vi fossero 
motivati impedimenti a presenziare, è tenuta a farmi pervenire giustificazione scritta, ai sensi 
dell'art.46, comma 1, dello statuto comunale. 
 
 
 Cordiali saluti. 
 
 

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE 
F.to Avv. Valerio Sorrentino 

 
 

 
 



 
 

OGGETTI IN TRATTAZIONE NELLA SEDUTA DEL 27 SETTEMBRE 2018 
 

 
OGGETTO  8- BILANCIO-Bilancio Consolidato del Gruppo Comune di Vicenza 

dell’anno 2017. 
 
OGGETTO  9- BILANCIO-1ª Comunicazione al Consiglio comunale dell'utilizzo del 

fondo di riserva anno 2018, ai sensi dell'art. 166, c.2, del D.Lgs. 267/2000. 
 
OGGETTO 10- AMMINISTRAZIONE-Nomina di due consiglieri comunali a componenti 

per la commissione per la formazione degli elenchi dei giudici popolari 
della Corte d'Assise e della Corte d'Assise di Appello. 

 
OGGETTO 11- SUAP-Istanza ID FMBNDR74E11L840Y-14032017-1757 NUT 

0795/2017 – Permesso di Costruire in variante allo strumento urbanistico 
ai sensi dell'art. 4 della L.R. N° 55/2012 e dell'art.8 del D.P.R. 160/2010 
per “Ampliamento di attività produttiva” nella sede sita a Vicenza in Via 
De Faveri, 7 – ditta AUTOFFICINA FAMBELLI DI FAMBELLI 
ANDREA.  

 
OGGETTO 12- ACCORDI GIURIDICO-PATRIMONIALI-Intervento edilizio ditta Noaro 

Costruzioni srl – Accettazione della richiesta di eliminazione della 
destinazione ad uso pubblico di un tratto di strada di proprietà privata, 
previa monetizzazione. 

 
OGGETTO 13- ASSESSORATO ALLA FAMIGLIA E ALLA COMUNITA'-

Approvazione della convenzione per la gestione associata del Centro per 
l'affido e la Solidarietà Familiare (CASF) tra i Comuni del Distretto Est – 
AULSS 8 Berica. 

 
OGGETTO 14- AMMINISTRAZIONE-Approvazione dei processi verbali delle sedute 

consiliari del 9 e 28 novembre, 14 e 19 dicembre 2017. 
 
OGGETTO 15- AMMINISTRAZIONE-Approvazione dei processi verbali delle sedute 

consiliari del 30 gennaio, 20 febbraio, 15 marzo, 3-10 e 24 aprile e 29 
maggio 2018. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Allegato all’avviso di convocazione del 20 settembre 2018 
ELENCO DELLE INTERROGAZIONI ED INTERPELLANZE 

 
1) Interrogazione presentata il 20.6.2018 dal cons. Rolando in merito al piano delle 

asfaltature delle strade in città e al bando di gara per la realizzazione dell’asfaltatura di 
viale del Sole. (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) (assessore Cicero) 

 
2) Interrogazione presentata il 20.6.2018 dal cons. Rolando in merito alla situazione 

della popolazione nomadi residenti in città e alla questione del censimento. (ANCHE A 
RISPOSTA SCRITTA) (assessore Maino) 

 
3) Interrogazione presentata il 27.6.2018 dal cons. Asproso in merito al Piano degli 

Interventi. (assessore Zoppello) 
 
4) Interrogazione presentata il 27.6.2018 dal cons. Asproso in merito alla possibile 

adozione in via sperimentale, da parte degli agenti della Polizia Locale, delle pistole 
Taser X2. (Sindaco) 

 
5) Interrogazione presentata il 28.6.2018 dal cons. Rolando in merito al Parco della 

Pace. (Sindaco) 
 
6) Interrogazione presentata il 3.7.2018 dal cons. Rolando in merito all’incompatibilità 

fra le cariche di consigliere regionale e consigliere comunale. (ANCHE A RISPOSTA 
SCRITTA) (assessore Dotto) 

 
7) Interpellanza presentata il 6.7.2018 dal cons. Rolando in merito ai lavori di asfaltatura 

in zona Vicenza ovest. (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) (assessore Cicero) 
 
8) Interrogazione presentata il 10.7.2018 dai cons. Pupillo e Selmo in merito al Front 

Office in via Torino. (assessori Cicero e Porelli) 
 
9) Interrogazione  presentata il 13.7.2018 dal cons. Asproso in merito alla mancanza di 

agenti addetti alla videosorveglianza e alle azioni di prevenzione della devianza sociale. 
(Sindaco) 

 
10) Interrogazione presentata il 16.7.2018 dal cons. Colombara in merito alle possibili 

ipotesi di aggregazione di AIM con AGSM e Ascopiave. (Vice Sindaco Tosetto) 
 
11) Interpellanza presentata il 16.7.2018 dal cons. Rolando in merito alla sicurezza 

stradale in Viale Trento. (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) (assessore Cicero) 
 
12) Interrogazione presentata il 17.7.2018 dal cons. Asproso in merito ai progetti di 

restauro delle serre di Parco Querini. (assessore Cicero) 
 
13) Interpellanza presentata il 18.7.2018 dal cons. Rolando in merito alla tempistica ed ai 

costi di esecuzione della bretella dell’Albera. (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA)  
(assessore Cicero) 

 



14) Interrogazione presentata il 20.7.2018 dal cons. Rolando in merito al CdA dell'Ipab di 
Vicenza. (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) (Sindaco) 

 
15) Interrogazione presentata il 21.7.2018 dai cons. Dalla Rosa, Balbi, Marchetti, 

Rolando, Marobin, Sala e Spiller in merito all'annuncio di eliminazione o modifica del 
Bilancio Partecipativo . (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) (Vice Sindaco Tosetto) 

 
16) Interrogazione presentata il 3.8.2018 dal cons. Colombara in merito alla Fondazione 

ROI e all’azione di responsabilità da parte dell’Amministrazione comunale. (Sindaco) 
 
17) Interrogazione presentata il 6.8.2018 dal cons. Asproso in merito ai lavori di bonifica 

alle serre di Parco Querini. (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) (assessore Cicero) 
 
18) Interrogazione presentata il 6.8.2018 dal cons. Asproso in merito all’aggiornamento 

della Valutazione d’Impatto Ambientale del progetto preliminare per il progetto della 
TAV/TAC a Vicenza. (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) (assessore Cicero) 

 
19) Interpellanza presentata il 10.8.2018 dai cons. Rolando, Sala e Colombara sulle 

iniziative istituzionali e politiche che l'Amministrazione intende promuovere al fine di 
addivenire alla realizzazione di un nuovo centro servizi polivalente IPAB per anziani. 
(ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) (assessore Maino) 

 
20) Interrogazione presentata dal cons. Rolando il 13.8.2018 in merito al finanziamento 

progetti bando periferie riguardante il Comune di Vicenza. (ANCHE A RISPOSTA 
SCRITTA) (assessori Cicero e Zoppello) 

 
21) Interrogazione presentata il 15.8.2018 dal cons. Asproso in merito ai ritardi nella 

consegna delle bollette del servizio idrico da parte di VIACQUA e alle difficoltà relative 
alle rateizzazioni dei pagamenti. (Vice Sindaco Tosetto) 

 
 
22) Interpellanza presentata il 16.8.2018 dai cons. Sala, Asproso, Balbi, Colombara, 

Dalla Rosa, Marchetti, Marobin, Pupillo, Rolando, Selmo, Spiller e Tosetto in merito 
all’attuazione dei progetti del Bando Periferie e ai fondi destinati alla città di Vicenza. 
(assessori Cicero e Zoppello) 

 
 
23) Interpellanza presentata il 16.8.2018 dal cons. Colombara affnchè si provveda con 

urgenza alla verifica e al monitoraggio dello "stato di salute" delle infrastrutture presenti 
sul territorio comunale. (assessore Cicero)  

 
24) Interrogazione presentata il 23.8.2018 dal cons. Rolando in merito all'attivazione del 
 nuovo nucleo SVP presso la residenza "O. Trento" dell'Ipab di Vicenza. (ANCHE A 
 RISPOSTA SCRITTA). (assessore Maino) 
 
25) Interpellanza presentata il 23.8.2018 dal cons. Asproso affinché il Consiglio comunale 
 approvi un ordine del giorno da trasmettere alla Regione Veneto in materia di 
 impegnative residenziali per la non autosufficienza. (assessore Maino) 
 



26) Interrogazione presentata il 24.8.2018 dal cons. Zocca in merito alle problematiche 
relative all’inquinamento da PFAS. (assessore Zoppello) 

 
27) Interrogazione presentata il 24.8.2018 dal cons. Zocca in merito alla valorizzazione 

del patrimonio edilizio comunale (ex sede della Guardia di Finanza, case di via Bonollo). 
(assessori Dotto e Maino) 

 
28) Interpellanza presentata il 27.8.2018 dal cons. Rolando in merito alle iniziative 

dell’Amministrazione comunale per la prevenzione del contagio da West Nile virus 
(virus del Nilo occidentale) trasmesso da alcune zanzare. (ANCHE A RISPOSTA 
SCRITTA) (Sindaco) 

 
29) Interpellanza presentata il 27.8.2018 dal cons. Rolando in merito alla situazione della 

rete idrica comunale e sulla qualità dell’acqua, e sulle iniziative intraprese per la riforma 
della direttiva europea 98/83/CE sulla qualità delle acque potabili. (ANCHE A 
RISPOSTA SCRITTA) (Vice Sindaco Tosetto e assessore Zoppello) 

 
30) Interrogazione presentata il 29.8.2019 dal cons. Cattaneo in merito ai controlli del 

gestore del servizio idrico ViAcqua in seguito alle notizie relative all’inquinamento da 
sostanze perfluoroalchiliche (PFAS). (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) (Vice Sindaco 
Tosetto e assessore Zoppello) 

 
31) Interpellanza presentata il 30.8.2018 dal cons. Rolando per conoscere se 

l’Amministrazione intenda implementare la rete della ciclabilità urbana, articolandone 
l’incremento in due parti: estenderla a 100 km in un paio d’anni e completare i 
collegamenti tra le piste e i percorsi esistenti; e se intenda aggiornare il piano generale 
della mobilità ciclistica quale parte integrante del PUM entro fine anno in corso. 
(ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) (assessore Cicero) 

 
31 bis) Interrogazione presentata il 1.9.2018 dal cons. Asproso in merito alla richiesta di 

permesso a costruire un impianto di distribuzione carburanti in strada di Bertesina, 
all’interno di una Zona classificata C32. (assessore Zoppello) 

 
 
32) Interrogazione presentata il 3.9.2018 dai cons. Selmo e Pupillo in merito al 

regolamento della Conferenza dei Sindaci e dei Comitati dei Sindaci di distretto, alla 
rappresentanza del Comune di Vicenza all’interno della Conferenza e ai rapporti con la 
Direzione Servizi sociali AULLSS 8 Berica. (Sindaco e assessore Maino) 

 
33) Interrogazione presentata il 4.9.2018 dal cons. Rolando in merito ai lavori di 

ristrutturazione di Porta Santa Croce e ai possibili progetti di utilizzo dello spazio. 
(ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) (assessore Cicero) 

 
34) Interrogazione presentata il 5.9.2018 dal cons. Zocca in merito alle problematiche 

relative all’edificio “Vela”, conosciuto come “Torre Girardi”, sito a Vicenza ovest. 
(assessori Dotto e Zoppello) 

 



35) Interpellanza presentata il 6.9.2018 dai cons. Dalla Rosa, Balbi, Marchetti, 
Marobin, Rolando, Sala, Spiller, Selmo, Pupillo, Colombara, Asproso e Tosetto 
affinché l’Amministrazione comunale si attivi per la ripresa dei lavori al blocco 1 del 
Mercato Ortofrutticolo. (assessore Cicero) 

 
36) Interpellanza presentata il 6.9.2018 dal cons. Colombara affinché l’Amministrazione 

comunale provveda alla pulizia del muro d’ingresso dell’Istituto “P. Lioy”, con la 
cancellazione di una scritta, prima dell’inizio dell’anno scolastico. (assessore Cicero) 

 
37) Interrogazione presentata il 7.9.2018 dai cons. Selmo e Pupillo in merito al progetto 

per la costruzione di una rotatoria in viale Margherita all’incrocio con via Arzignano e 
viale Trissino (c.d. Campo de Nane). (assessore Cicero) 

 
38) Interrogazione presentata il 10.9.2018 dal cons. Dalla Rosa in merito alla sospensione 

dei lavori del blocco 1 del Mercato Ortofrutticolo e ai disagi arrecati agli operatori 
economici. (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) (assessore Cicero) 

 
39) Interpellanza presentata il 17.9.2018 dal cons. Asproso affinché l’Amministrazione 

comunale acquisisca al patrimonio comunale dell’intero fabbricato denominato “Torre 
Girardi”, sito a Vicenza ovest. (assessori Dotto e Zoppello) 

 
40) Interrogazione presentata il 18.9.2018 dal cons. Dalla Rosa in merito alla mancata 

ripresa dei lavori al mercato Ortofrutticolo e sui gravi disagi arrecati agli operatori a 
causa dei ritardi nell’esecuzione dei lavori della “tettoia produttori”. (ANCHE A 
RISPOSTA SCRITTA) (assessore Cicero) 

 
41) Interpellanza presentata il 19.9.2018 dal cons. Naclerio affinchè nella zona di Campo 

Marzo sia data attuazione agli artt. 4, 5 e 6 del Regolamento di Polizia Urbana e sulla 
civica convivenza. (Sindaco) 

 
42) Interrogazione presentata il 19.9.2018 dal cons. Rolando in merito alla passerella 

ciclopedonale sul fiume Bacchiglione. (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) (assessore 
Cicero) 

 
43) Interrogazione presentata il 20.9.2018 dal cons. Pellizzari sugli incarichi di 

progettazione conferiti da Italian Exibition Group SpA riferiti ai lavori da eseguirsi nel 
quartiere fieristico di Vicenza. (assessore Tosetto) 


